

Lions Actualité

Bulletin d'information du District U3 Volume 1 Numéro 1 10 décembre 2008

Infin un nouveau moyen de communiquer et de parler de nous. La voilà pour de bon cette revue informatisée des Lions du District U3.

Après un concours dans le district pour trouver

un nom à cette revue, les membres du cabinet du district ont arrêté leur choix sur l'idée de Lion France D'Anjou du Club Lions de St-Gabriel-de-Kamouraska.



Elle n'était pas seule à avoir des idées.

Merci à tous les autres qui ont pris le temps d'y penser et d'y participer.

Lion Léo Gagnon de Fermont Lion Gabriel Beaupré de Fermont Lion Roland Pelletier de St-Anaclet Lion Gilbert Beaulieu

Lion Johanne Brisson de Ste-Angèle-de-Mérici

Bravo et Félicitation Lion France

Pour moi, «Lions Actualité» reflète bien la réalité puisque l'on pourra y lire ce que les Lions accomplissent dans leur implication de tous les jours. C'est parfois dans de petites choses de la vie que l'on réalise le plus, car notre mission n'est-elle pas de tenter de combler les besoins si petits soient-ils.

Je profite de l'occasion pour vous souhaiter un merveilleux temps des Fêtes. Mon souhait le plus cher étant que vous ayez des moments agréables pour vous et avec les vôtres. Vous le méritez certainement compte tenu de l'énergie que vous y mettez à aider votre club et la communauté.

Joyeux Noël et Bonne Année 2009 Lion André Saindon

Message du Gouverneur

Consœurs et confrères Lions, Conjointes et conjoints, À l'approche de Noël, je désire vous remercier pour votre dévouement et votre implication dans vos clubs respectifs et votre communauté. Je sais que plusieurs familles retireront un avantage de votre générosité et de votre humanisme, grâce à la distribution de denrées alimentaires, de cadeaux aux enfants, de visites dans des centres d'hébergement pour personnes âgées, d'activités aux bénéfices des handicapés, etc...

Au nom de tous les bénéficiaires de vos œuvres, MERCI.



Myriam et moi vous souhaitons un Temps des Fêtes des plus merveilleux; profitez de cette période pour « Faire des Miracles en rendant Service », afin « d'Émerveiller votre Communauté ». Joyeux Noël!

Lion Claude St-Pierre

Affiches de la paix 2008

Le concours des affiches de la paix organisé par les clubs Lions du District U-3, région allant de La Pocatière aux Îles Saint-Pierre-et-Miquelon est maintenant terminé. Un jury formé par Madame Marie-Josée Kidd et Monsieur Philippe Rousseau, graphistes, a étudié les dessins envoyés par les clubs et les a jugés sur la base de l'originalité, du mérite artistique et du respect du thème qui était cette année « La paix commence avec moi ».

Le premier prix est allé à Lydiane Parent de l'École des Sources parrainée par le club Lions de Saint-Anaclet, le deuxième à Marianne Dionne de l'École Mgr-Boucher parrainée par le club Lions de Saint-Pascal et le troisième à Delphine Gagnon, originaire de Saint-Gabriel Kam., à l'École Sacré-Coeur parrainée par le club Lions de La Pocatière.

Ces élèves se sont mérité respectivement 100\$, 50\$ et 25\$ offerts par le District U-3. Le dessin de Lydiane Parent ira maintenant au niveau provincial et si elle remporte les honneurs, son oeuvre sera envoyée à l'International.

Chaque année, plusieurs clubs Lions offrent par le biais de ce concours et la collaboration des écoles une opportunité pour les jeunes de réfléchir sur la paix dans le monde et une façon de l'exprimer à travers ces dessins.

Lion Michel Dumais

Journée de la pomme Club Lions du Grand Paspébiac

Octobre étant le mois où on célèbre les couleurs et l'arrivée de nos succulentes pommes, le Club Lions du Grand Paspébiac a également participé à cette fête de l'automne en offrant une pomme aux élèves des deux écoles anglophones de la région, de New-Carlisle et de Shigawake. Les membres Lions présents à cette activité ont été reçus chaleureusement par

les deux directions ainsi que par les enfants, qui semblaient apprécier ce geste de générosité. Un merci spécial à Monsieur Darryl Beebe et Madame Christie Larose, respectivement directeur de l'école de New-Carlisle et directrice de l'école de Shigawake-Port-Daniel, pour leur accueil et leur ouverture à la communauté.



Club Lions de St-Gabriel Kamouraska

Affiche de la Paix de l'école de l'Amitié de St-Gabriel-Lalement

Félicitation à notre championne Rose Marie





Remise d un don de \$250.00 pour notre fabrique.

Visite de notre gouverneur

Le Lion Raymond a reçu la collection de médaille pour sa campagne de 2005 à 2008 de SightFirstll France D'Anjou prés.



'L'ÉCU POUR LA VUE '

Les Lions de Matane ont bloqué le centre ville.



Suite à notre activité ÉCU POUR LA VUE, qui s'est déroulée le 18 septembre dernier et qui a consisté à recueillir des fonds auprès des automobilistes de Matane et de la région, les membres de notre club veulent dire à tous que, quand nous nous regroupons en équipe pour faire des activités de levées de fonds, particulièrement en bloquant un centre-ville, cela donne d'excellents résultats à plusieurs points de vue. Outre la visibilité et les contacts avec la population, cela nous permet de dialoguer et d'informer les gens de ce que nous faisons avec ces dons et aussi de les remercier. UN ÉCU POUR LA VUE signifie que toute la somme recueillie, (le moindre écu) servira à aider les gens déshérités à recevoir de l'aide de notre part pour des appareils aidant à mieux voir la vie (lunettes...).

Nous sommes un club de services et notre rôle est de redonner ce que nous recueillons. Cette après-midi-là, nous avons amassé la somme de 3319.00\$ à coups de 2.00\$, de 5.00\$



et d'autres écus, faisant en sorte que beaucoup seront mieux servis par ces dons. Devant nos

informations, les gens comprennent davantage

nos Oeuvres et à chaque année, ils ne sont pas réticents à faire leur part. Ah oui, nous

faisons cela un jeudi de paye... et en septembre, car il fait moins froid... et nous avons du plaisir à le faire et à dire merci à nos concitoyens qui nous encouragent et nous approuvent.

Nous faisons cette activité depuis quelques années et nous la referons encore.

Avec nos remerciements pour l'attention portée à la présente, nous vous offrons nos meilleures salutations.

Lion Yvon Dufour, relationniste

Club Lions de Mont-Joli

Lors de notre souper régulier de novembre nous avons reçu en visite notre Gouverneur Lion Claude St-Pierre ainsi que Mme Myriam.



Lion Gouverneur et Lion Julie Tremblay prés.



Nous sommes fiers d'accueillir un nouveau membre. Lion Guy Tremblay à été parrainé par Lion Bernard Ouellet

Lion Nanny

Club Lions Rivière-Ouelle/ St-Pacôme

Le 12 octobre dernier nous avons organisé dans la cadre de la journée mondiale des Lions un activité de financement pour nos oeuvres.

Les membres du Club ont fait un pont payant qui a rapporté la somme de 1692.00\$.

Le 19 octobre la municipalité de St-Pacôme rendait hommage à une grande (dans tous les sens du mot) athlète de notre village qui a participé aux Jeux Olympique de Beejing 2008 et j'ai nommé Mme Marylise Levesque.



Dans le cadre d'une cérémonie qui se voulait très simple, les organismes de la municipalité qui souhaitaient manifester leurs encouragements à Mme Levesque étaient les bienvenues. Le Club Lions à remis à Mme Marylise Levesque un chèque au montant de \$100.00 afin de l'aider financièrement à poursuivre son entraînement pour les Jeux de Londres 2012.

Le Club Lions Rivière-Ouelle/St-Pacôme est fier d'annoncer qu'un nouveau membre s'est joint à notre Club. En fait il s'agit d'un ancien membre qui réintègre le Club. Nous souhaitons tous la plus cordiale bienvenue au Lion Pierre Pelletier de St-Pacôme .

France Deschênes



Club Lions de Sayabec

Le 11 juillet dernier, comme à chaque année, le Club Lions, en collaboration avec le CLSC, a reçu la Clinique ophtalmologique mobile.

Plus de 70 personnes ont ainsi pu profiter d'un examen gratuit de dépistage des maladies de l'œil.



Lion président René Plourde, 2e à gauche, et les Lions Murielle Bouchard et Danielle Beaulieu, 5e et 6e, accompagnent les responsables de la Clinique mobile.

Le 1er août, les Lions recevaient les cyclistes du Tandem Amyot-Lachance, un événement sportif réalisé au profit de la Fondation en adaptation motrice (FAM). Un montant de 100\$ a été remis aux responsables à cette occasion.



Lion président René remet le chèque aux cyclistes

Le 8 octobre dernier, dans le cadre de la Journée internationale des Lions, une dizaine de membres et des conjoints(es) se sont dispersés dans les différentes résidences pour personnes âgées de Sayabec. Parties de cartes, jeux de société ou simples conversations ont meublé cette soirée consacrée aux aînés de notre communauté.

Le 2 novembre, c'est au profit des jeunes que les Lions, accompagnés de bénévoles du CPA Frimousse et du sport étudiant de la polyvalente, ont tenu leur traditionnelle campagne de la canne de bonbon.



Les profits seront répartis entre les deux organismes cités plus haut.

Les Lions comptabilisent les sommes recueillies à Sayabec et dans les environs



Enfin, le Club participe au concours des Affiches de la Paix. Ainsi, le Lion président René Plourde et la conjointe du Lion Jean-Guy Beaulieu, Francine Fournier, responsable du concours, ont remis des récompenses aux trois meilleurs illustrateurs: Sabrina Paradis, au centre, Rose-Hélène Blanchette et Marc-Antoine Beaulieu.

Jacques Pelletier Club Lions de Sayabec



Club Lions Doyen St-Pierre et Miquelon

Visite du Gouverneur

Ce samedi 18 octobre 2008, le Club Lions Doyen avait le plaisir et l'honneur d'accueillir le Gouverneur Claude Saint-Pierre et le Président de Zone Réginald Cotton ainsi que leurs épouses. Nos visiteurs, venant des Îles-de-la-Madeleine, faisaient escale dans nos îles pour le week-end.



L'occasion pour eux de prendre le pouls de notre club et de nos projets pour la saison en cours.



Lors de la réunion avec nos invités, le samedi 18 octobre, le Lion Jean-Christophe Lebon s'est vu

remettre la médaille du Gouverneur pour son dynamisme au sein de notre Club.

Pour célébrer cette visite, le samedi soir, nous avons eu le plaisir de nous retrouver au restaurant, avec nos épouses et nos visiteurs. Soirée très conviviale au cours de laquelle le Gouverneur et le Président de Zone ont reçu des cadeaux de bienvenue et, de surcroît, nous avons célébré les cinquante-cinq ans de notre club.

Lion Laurent Daireaux

Club Lions Ste-Angèle-de-Mérici,

Je viens par la présente, vous conter une petite histoire vraie!

Mon mari était membre fondateur du Club Lions de Ste-Angèle-de-Mérici. Il s'était engagé à bâtir bénévolement une remise pour la Fabrique de Ste-Angèle. Ayant déjà subi un cancer de gorge depuis environ treize ans, la récidive est arrivée en mars 2008. Il subit une trachéotomie qui lui fût fatal, il est décédé le 14 juin 2008. Sa remise n'était pas terminée, comme il n'était pas quelqu'un qui laisse un ouvrage inachevé, j'avais mal en plus de la douleur de l'avoir perdu. Comme je me confiais à un membre du club, à un certain C.A., j'ai eu le bonheur d'apprendre que le club prenait l'affaire en mains. Avec l'aide de quelques bénévoles, ils continuèrent la bâtisse et c'est maintenant terminé.



Milles mercis aux membres du Club Lions de Ste-Angèle-de-Mérici.

Les Lions sont forts, les Lions sont bons, Vive les Lions!

(Un clin d'œil post-mortem au Lion Ernest Brisson)

Madeleine Brisson Présidente

Club Lions de St-Pascal

Un premier toit pour les personnes handicapées du Kamouraska.

Ce projet d'habitation est devenu une nécessité dans le milieu pour les familles comptant un enfant handicapé. Faute de ressources, comme celle qui sera construite à l'été 2009, des adultes handicapés et âgés bien souvent dans la jeune quarantaine, se trouvaient pris en charge par les CHSLD lorsque les parents décédaient ou étaient trop âgés pour continuer à s'occuper d'eux.

Le projet au coût de 1 395 000,00 dollars prévoit 10 logements adaptés avec services. Déjà les noms d'une quinzaine de personnes en provenance du Kamouraska apparaissent sur la liste des demandeurs pour de tels logements.

L'Association des personnes handicapées a demandé au Club Lions de Saint-Pascal de parrainer la campagne de financement 2009. L'objectif est d'amasser plus de 125,000 dollars. C'est avec honneur et fierté que les membres du club ont accepté ce nouveau défi. Ce projet qui créera 4 postes permanents et 3 temporaires nous apparaît comme rassembleur et innovateur.

En collaboration avec l'A.P.H.K. nous vous ferons connaître au début de l'année 2009 notre plan de campagne qui soulignera également le trentième anniversaire du Club Lions de Saint-Pascal.



Mme Carole Lévesque, Dg de l'A.P.H.K. du Kamouraska-Est,

Lion Réjean Joseph, Prés. Club Lions St-Pascal Mme Nicole Caron, présidente de l'A.P.H.K Mme Dorys Després, chargée de projet.

Club Lions

Trois-Pistoles/les Basques

CONCOURS DE AFFICHE DE LA PAIX Après plusieurs années d'absences dans l'organisation du concours de l'Affiche de la Paix, le Club Lions Trois-Pistoles/les Basques a organisé avec l'aide précieuse du



Lion André Saindon membre du Club Lions de Rivière-du-Loup, le dit concours, qui s'adressait aux élèves d'une classe de cinquième et sixième année ainsi qu'a une classe de sixième année de l'école Litalien de Trois-Pistoles. Au total près de quarante élèves ont participé au concours. Soulignons que la responsable du concours était le Lion Pauline Lavoie du Club Lions Trois-Pistoles/les Basques. Nous ne voudrions pas passer sous silence la très grande collaboration des enseignants(es) des deux classes en compétition, soit Mme. Geneviève Leblond, enseignante de la classe de cinquième et sixième, ainsi que M. Robert Dumais enseignant de la classe de sixième. Un grand total de neuf (9) élèves ont été reconnus(es) gagnants(es) à divers échelons. La grande gagnante du concours a été Mlle. Anne-Marie Pelletier et son dessin représentera le Club Lions Trois-Pistoles/les Basques au District U-3.

En terminant, nous aimerions vous dire que le Club Lions Trois-Pistoles/les Basques est bien présent dans sa communauté et prend tous les moyens nécessaire afin de faire connaître le Lionisme à travers ses actions.

Tout le merveilleux que nous possédons en nous, toute la force qui nous anime, reste l'essence même de notre club. Le Club Lions Trois-Pistoles/les Basques se tourne résolument vers l'avenir et si cet avenir est garant du passé, alors cet avenir sera grandiose.

Pierre Durand président 2008/2009 Club Lions Trois-Pistoles/les Basques.

De la visite rare

En octobre dernier, je recevais avec d'autres exgouverneurs du Québec un copain Lions français Lion Pierre Certenais et son épouse Jacqueline en provenance de LaBaule, ville balnéaire avec ses neuf kilomètres de plage de la Région de la Loire, tout juste au sud de la Bretagne. Éventuellement je vous parlerez de leurs Centres Internationaux Francophones qui sont entièrement financés par les Lions de la France et ce depuis 50 ans.

Je les ai donc accueilli à Québec avec d'autres ex-gouverneurs soit Lion Jean-Louis Deshaies et Danielle U4, Lion Ross Chicoine et Doreen U2

Puis nous sommes parti une semaine durant dans le Bas-St-Laurent et notre belle Gaspésie. Belle température et couleurs automnales étaient au rendez-vous. Nous avons pu parler de Lionisme à satiété, décrivant tout les aléas des clubs au fur et à mesure que l'on parvenait dans leur patelins respectifs. Au passage à Gaspé, j'ai pu m'adjoindre un autre grand Lion.



En effet Lion
Jean-Paul
Fournier et
Darcina ont
bien voulu
partager avec
nous un
repas. C'était
important
pour moi de
leur montrer
notre façon

d'œuvrer dans nos communautés. En passant à Sayabec je me devais de saluer un autre grand Lion. En se faufilant dans les petites rues nous nous sommes arrêtés à l'atelier du Lion Jean-Guy Beaulieu. J'aurais pu également faire des pauses à tous les clubs du district car je suis et serai toujours fier de vous Lions du U3 et de la somme colossale de support que vous donnez à vos collectivités respectives.

Lion André Saindon

Vous venez de recevoir le 1^{er} numéro du bulletin informatique du U3 Veillez SVP le transférer à tous les membres de votre club en forme émail ou papier